

Kirche mal anders

IMPULS FÜR DIE WOCHE

06.-12. Juli 2020

VERFOLGUNG UM DES GLAUBENS WILLENS

Immer noch gibt es Millionen von Menschen, die wegen ihres Glaubens verfolgt werden. Was für uns unvorstellbar klingt, ist in vielen Ländern brutale Realität. Christen in Europa können deshalb von ihren Geschwistern in der Verfolgung lernen, sich mutig zu ihrem Glauben zu bekennen, vor allem dann, wenn wir uns durch gesellschaftliche Barrieren und Gelächter Anderer, daran gehindert fühlen.

LIED: OCEANS - HILLSONG UNITED

<https://youtu.be/DGRz2BJQRXU>

IMPULS

Ich möchte gerne Brücken bauen, wo alle tiefe Gräben sehn.
Ich möchte hinter Zäune schauen, und über hohe Mauern gehen.
Ich möchte gern dort Hände reichen, wo jemand harte Fäuste ballt.
Ich suche unablässig, Zeichen des Friedens zwischen Jung und Alt.
Ich möchte nicht zum Mond gelangen, jedoch zu meines Feindes Tür.
Ich möchte keinen Streit anfangen, ob Friede wird, liegt auch an mir.
Herr, gib mir Mut zum Brückenbauen, gib mir den Mut zum ersten Schritt:
Lass mich auf deine Brücken trauen und wenn ich gehe, geh du mit.

GEBET:

Herr, die Menschen sind so verschieden, aber du liebst sie und denkst an sie. Hilf uns unsere Verantwortung in der Welt, in der Gesellschaft und Kirche zu übernehmen, damit dein Reich unter uns wachsen kann. Darum bitten wir für heute und morgen bis in Ewigkeit. Amen.

ZUM WEITERDENKEN...

Lasst uns gemeinsam gegen Verfolgung, Ausgrenzung junger Christen*innen aufstehen. Lasst uns zeigen, dass sie nicht allein sein, dass wir ihr Leiden nicht vergessen und dass wir ihnen Kraft und Hoffnung schicken.

Nehmt ein Stift und ein Blatt Papier, schreibt ein kurzes Gedicht, ein Gebet oder einen Gedanken, malt ein Bild und lasst sie spüren, dass wir für sie da sind. Mehr Infos findet ihr im unten im Link:

<https://www.opendoors.de/aktiv-werden/aktionen/schreiben-und-ermutigen>